

Pressemitteilung

Hagen, 19.02.2013

Zukunft gestalten - KOSTAL Industrie Elektrik ist Mitglied der Initiative EEBus e.V.

Mit der Mitgliedschaft der KOSTAL Industrie Elektrik GmbH bei der Initiative EEBus e.V. seit Beginn dieses Jahres geht das Hagener Unternehmen einen weiteren Schritt Richtung Zukunft. Ebenso wie die KOSTAL Industrie Elektrik verfolgt auch die Initiative EEBus das Ziel, aktiv die Zukunft der Energie zu gestalten. Dabei strebt die Initiative an, EEBus als standardisiertes und konsensorientiertes Vernetzungskonzept von Smart Grid und Smart Home weiterzuentwickeln und am Markt zu etablieren.

Bei der dezentralen Energieerzeugung, -speicherung und dem Energiemanagement spielt der PV-Wechselrichter eine zentrale Rolle. Im Rahmen der Entwicklung und Produktion sowie des Vertriebs der Wechselrichter der KOSTAL-Marke „PIKO“ beschäftigt sich die KOSTAL Industrie Elektrik auch mit dieser Fragestellung und liefert bereits mit der aktuellen PIKO-Serie einen ersten Beitrag zur Eigenverbrauchsoptimierung. Darüber hinaus wird KOSTAL in diesem Sinne mit der für 2013 vorgesehenen Markteinführung des PIKO BA Systems – einer Kombination aus einem PIKO-Wechselrichter mit Energiemanagement und Speicher – einen neuen Standard für die Zukunft setzen, da hier der Zeitpunkt der Energieerzeugung und der Energiebedarf über einen Zwischenspeicher verbunden wird.

Vor dem Hintergrund des bei der KOSTAL Industrie Elektrik auf diesem Gebiet aufgebauten Know-hows hat sich das Unternehmen dazu entschlossen an dem Vernetzungskonzept der Initiative EEBus mitzuwirken. Im Sinne der KOSTAL-Philosophie „Intelligent verbinden.“ gestalten in dieser Initiative Unternehmen aus verschiedenen Branchen, wie z.B. Energieversorger, Photovoltaik, weiße Ware und Hausautomatisierung oder auch Telekommunikation, gemeinsam die Zukunft der Energie.

Info-Box KOSTAL Industrie Elektrik GmbH

Die KOSTAL-Gruppe ist ein deutsches, international agierendes Familienunternehmen aus Lüdenscheid mit 100jähriger Tradition. Gegründet im Jahr 1912 von Leopold Kostal war das Unternehmen zunächst auf den Bereich der Automobil Elektrik spezialisiert. Mit Gründung der in Hagen ansässigen KOSTAL Industrie Elektrik 1995 unter dem Dach der KOSTAL-Gruppe wurden gezielt Rahmenbedingungen geschaffen, um das breite Know-how weiteren Märkten wie der Photovoltaik zur Verfügung zu stellen.

Weitere Informationen zu unserem Unternehmen und zu unseren Produkten finden Sie unter:
www.kostal.com/industrie

Intelligent
verbinden.

Pressekontakt:

KOSTAL Industrie Elektrik GmbH
Dipl.-Oec. Markus Vetter
Lange Eck 11
58099 Hagen
E-Mail: m.vetter@kostal.com